

MEDIENMITTEILUNG

Dienstag, 15. Oktober 2024

BRUST- UND PROSTATAKREBS IM FOKUS

Brustkrebs und Prostatakrebs sind die häufigsten Krebserkrankungen bei Frauen bzw. Männern in der Schweiz. Hirslanden und der BSC Young Boys (YB) engagieren sich im Kampf gegen Brust- und Prostatakrebs. In den Krebsmonaten Oktober und November lanciert Hirslanden Bern eine breite Kampagne, um das Thema ins Rampenlicht zu rücken.

Das Hirslanden Brustzentrum Bern Biel und das Hirslanden Prostatakrebszentrum Bern rufen gemeinsam mit YB zum Spenden für die Krebsliga Bern auf. Zudem veranstaltet Hirslanden Bern einen Begegnungstag für Brust- und Prostatakrebs. Der Begegnungstag findet **am Mittwoch 27. November 2024, 15 - 20 Uhr** im Zentrum Paul Klee statt und bietet Patient*innen, Angehörigen und Interessierten die Möglichkeit, sich über Behandlungsmöglichkeiten und den Umgang mit Brust- und Prostatakrebs auszutauschen.

Begegnungstag und Spendenaktion

Am Begegnungstag erwartet die Besucher*innen ein umfangreiches Programm mit den Spezialist*innen vom Brustzentrum Bern Biel und Prostatakrebszentrum Bern. Zusätzlich bereichern weitere Expert*innen zu Themen wie Komplementärmedizin, Körperbildveränderung oder Ernährungsberatung das Programm. An informativen Vorträgen, Workshops und vielfältigen Informationsständen beleuchten die Expert*innen vom Brustzentrum Bern Biel und Prostatakrebszentrum Bern verschiedene Facetten der Erkrankung, Diagnostik, Medizin und Therapie. Parallel dazu läuft die Spendenaktion von Hirslanden Bern und YB zugunsten der Krebsliga Bern.

Workshops, Austausch und Ausstellung

Verschiedene Workshops bieten die Möglichkeit, ergänzende Angebote wie Yoga, Pilates und Kunsttherapie auszuprobieren. Als Rahmenprogramm gibt es eine Ausstellung, an der verschiedene Hilfsmittel und Dienstleistungen im Zusammenhang mit Brust- und Prostatakrebs vorgestellt werden. Die Besucher*innen können sich an den Infoständen zu den Therapien, alternativen Behandlungsmethoden, Nebenwirkungsmanagement oder der Bedeutung von Bewegung und Ernährung informieren und austauschen. Ein Apéro rundet das Programm ab und bietet einen entspannten Rahmen für einen persönlichen Austausch und die Vernetzung mit anderen Betroffenen.

Das ganze Programm finden Sie auf der Webseite: www.hirslanden.ch/begegnungstag. Die Teilnahme ist kostenlos. Hier geht es zur Anmeldung: <https://hirslanden.eyevip.ch/events/begegnungstag/>

Spenden Sie jetzt für die Krebsliga Bern: <https://donate.raisenow.io/vsqty?lng=de>

Medienauskunft:

Anna-LeaENZler
Senior Kommunikationsspezialistin
Hirslanden Bern AG
medien.bern@hirslanden.ch

MEDIENMITTEILUNG

Hirslanden Bern

Hirslanden Bern umfasst die Klinik Beau-Site, die Klinik Permanence und das Salem-Spital. Gemeinsam behandeln die drei Spitäler jährlich rund 17'000 stationäre Patient*innen. Sie verfügen über einen öffentlichen Leistungsauftrag und stehen allen Versicherungsklassen offen. Die Notfallstationen der drei Kliniken nehmen insgesamt über 18'400 Notfallpatient*innen pro Jahr auf.

Hirslanden Bern bildet rund 130 Lernende und Studierende sowie 39 Assistenzärzt*innen aus und schafft rund 1'400 Arbeitsplätze für die Region. Der Bevölkerung im Raum Bern bietet Hirslanden erstklassige medizinische Qualität, einen gehobenen Service und die persönliche Betreuung durch rund 280 erfahrene Spezialist*innen. Hirslanden Bern gehört zu Hirslanden, dem grössten medizinischen Netzwerk der Schweiz.